

Aarau III - Oberrohrdorf 1 = 6:4 (9.1.2015)

Entscheidungsspiel gegen einen Mitbewerber um den Aufstieg! Die Temperatur in der Halle war recht kühl - das gesamte Spiel sollte es auch werden....

Trotzdem die Papierform für uns einen 7:3-Sieg erhoffen liess (Ritschy (C9), Lorenzo (C6) und Ben (D5) gegen Hanspeter (C6), Albert und Thomas (jeweils D5)), ging schon der Start in die Hose: 0:3 in der ersten Runde bei nur einem einzigen Satzgewinn. Betretene Gesichter bei allen drei Oberrohrdorfern, Kommentar Ben: "Wow, den ersten Satz haben wir nun!". Zweite Runde kaum besser, nur Lorenzo konnte einen Sieg einfahren. Glücklicherweise wurde das Doppel gewonnen, aber der mögliche Gesamtsieg war bereits entteilt. So zeigte die 3. Runde zwar Besserung, aber da Ben auch sein drittes Spiel nicht gewinnen konnte, hiess es am Ende 4:6 gegen uns. Wenigstens ein Punkt!